

Sommerfest des OGV Eichen: Sonniges Wetter, zahlreiche Gäste und 16 Ehrungen

(Vorsprung Online 23.06.2025, Hanauer Anzeiger 25.06.2025)

Bei herrlichem Sonnenschein und trotz hoher Temperaturen konnte der Obst- und Gartenbauverein (OGV) Eichen 1902 über 120 Mitglieder und Freunde zum Sommerfest begrüßen.

Das Fest bot wie immer eine schöne Gelegenheit, langjährigen Mitgliedern für ihre Treue, ihre Ideen und ihre Beiträge zum Vereinsleben zu danken. In diesem Jahr standen insgesamt 16 Ehrungen auf dem Programm. Sieben Mitglieder wurden für zehnjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet, acht Mitglieder für 20 Jahre. Irene Göllner erhielt die Auszeichnung für 30 Jahre Mitgliedschaft. Die Geehrten nahmen Urkunden und ein kleines Geschenk aus den Händen des Vorsitzenden Willy Bayer entgegen. Der Dank der anwesenden Mitglieder zeigte sich in herzlichem Beifall.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Essen und Getränke standen reichlich zur Verfügung. Die jüngsten Gäste vergnügten sich auf der Hüpfburg oder nutzten die Gelegenheit zum Spielen auf dem Vereinsgelände. Auch viele Baumpaten nutzten die Chance, den Zustand ihrer Bäume zu begutachten und den Fortschritt der Apfelernte zu bestaunen.

Der OGV freut sich über den großen Zuspruch und dankt allen Helferinnen und Helfern, die das Fest ermöglicht haben. „Wir sind schon eine gute Truppe, ein Verein für alle Generationen – und natürlich werden wir auch im nächsten Jahr wieder ein Sommerfest organisieren“, so der Vorsitzende.



OGV-Eichen Mitgliederehrung